

《单词百科:hypersensitivity是什么意思?hypersensitivity怎么发音?hypersensitivity的解释和用法》

英语单词hypersensitivity是什么意思?hypersensitivity怎么读?hypersensitivity怎么发音?简答网为您整理了hypersensitivity的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



hypersensitivity怎么读

hypersensitivity的读音:[ha p sens 't v t]

hypersensitivity的意思

1、n.超敏反应;超敏感症;

hypersensitivity的相关词组

1、immediate hypersensitivity 速发过敏性;

hypersensitivity的近义词

1、allergy n.过敏性反应;反感, 厌恶;

hypersensitivity的双语例句

1、Objective To study of the clinical feature of drug hypersensitivity syndrome allopurinol.

目的探讨别嘌醇致药物超敏综合征(DHS)的临床特征.

2、Observe the change of life signs and hypersensitivity of the 24 patients.

观察患者的生命体征变化及过敏反应情况.

3、Dyspeptic Patients With Visceral Hypersensitivity : Sensitisation of Pain Specific or Multimodal Pathways?

内脏高敏感的消化不良患者——痛觉过敏是特异途径还是多途径?

4、AIM : To study the epidemiological features of dentin hypersensitivity (DH) in China.

目的: 探讨我国牙齿感觉过敏症的流行病学特点.

5、Dermal hypersensitivity usually does not develop until three to four weeks after onset.

皮肤过敏通常在起病后三、四周内不会出现.

6、Dentine hypersensitivity is common in Chinese adults, with the prevalence of 29.7 %.

牙本质敏感在我国成人中比较普遍, 患病率为29.7%.

7、Objective To know the mechanisms of treating dentine hypersensitivity by NS Paint.

目的探讨NS牙面涂料对牙本质过敏症的治疗机制.

8、Green OrTM was an effective drug to treat dentine hypersensitivity.

结论:极固宁是治疗牙本质敏感的有效药物.

9、Delayed type hypersensitivity (DTH) was assessed by footpad challenge.

然后,通过足部刺激评估迟发型超敏反应 (dth).

10、 Objective : To study the influence of Xinqin tablets on guinea-pig nasal hypersensitivity.

目的: 研究辛芩片对豚鼠鼻超敏反应的影响.

11、 Allergy: A hypersensitivity to certain foods, cosmetics, tints or other substances.

过敏症: 一种对特定食物, 化妆品, 染料或其他物质过敏的症状.

12、 X-ray Diagnosis of Hypersensitivity Pneumonia (A Report of 10 Cases)

过敏性肺炎的 X 线诊断 (附10例报告)

13、 Highly allergic to egg protein can be acute hypersensitivity.

对鸡蛋蛋白高度过敏者可发生急性超敏反应.

14、 This drug is not for patients who have shown hypersensitivity to quinolones.

对喹诺酮类药物过敏的患者忌用.

15、 It is also known to induce hypersensitivity reactions.

而且紫杉醇还可引起超敏反应.

以上是简答网为您整理的hypersensitivity怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于hypersensitivity的用法、hypersensitivity的释义、hypersensitivity的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/hypersensitivity>